

Gewässerdienst in Behlendorf – 25.11.2018

Auch in Behlendorf war es heute soweit. Boote ins Winterlager und etwas aufklären.

Anwesend waren 15 Mitglieder, die reichlich Arbeit vor sich hatten. Erheblich erleichtert wurde die Verbringung der Boote zur Liegewiese durch den von Stefan beschafften Trailer.

Ersparte uns doch so einiges an „Schlepparbeit“. Die Arbeiten gingen so dann auch zügig von der Hand. Nachdem alle Vereinsboote an Land waren, wurden die Privatboote der Anwesenden ebenfalls ins Winterlager gebracht. Zum Abschluss gab es eine Stärkung in Form von heißen Würstchen und einer Semmel.

Ein Dank an alle fleißigen Helfer und an Stefan und Enno für die Organisation am heutigen Tag.

Wie jedes Jahr, so auch heute wieder, der Wunsch nach einer besseren Beteiligung im Frühjahr.

Bericht und Bilder Michael Voß → [zur Bildergalerie](#)